Surge de una humilde petición del Apóstol a la hora de ser crucificado

a Cruz de San Andrés, en forma de «x«, tiene relación directa con el martirio de este santo apóstol de Cristo y hermano de San Pedro.

Es más, él fue el intermediario del encuentro entre Pedro y Cristo al dar testimonio delante de su hermano: «Hemos encontrado al Mesías». Dado que presentó a muchas otras personas a Jesús, la tradición dio a san Andrés el título de «puente del Salvador».

Discípulo fervoroso de Jesús, San Andrés padeció el mismo suplicio que su Maestro: la **crucifixión**. Pero igual que su hermano Pedro, pidió que no le crucificaran en una cruz de la misma forma que su Maestro, porque no se consideraba digno de tanta semejanza.

Así que le crucificaron, según el relato tradicional, en la llamada, en latín, «*crux decussata*«, con forma de «x», y que pasó a ser conocida, justamente, como Cruz de San Andrés.